



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

نموذج محتويات السيرة الذاتية لأعضاء هيئة التدريس في الجامعة

البيانات باللغة الإنجليزية		البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Name: Husam Qaied Ahmed Ghaleb Al-Mhmody Academic Degree: Bachelor's degree Specialty: Clinical Pharmacy Faculty: Clinical Pharmacy Department: Clinical Pharmacy E-mail: husamalmahmody99@gmail.com husamalmahmody@hotmail.com	الاسم: حسام قايد أحمد غالب المحمودي الدرجة العلمية: بكالوريوس التخصص الدقيق: صيدلة سريرية الكلية: الصيدلة السريرية القسم العلمي: صيدلة سريرية الايمل: husamalmahmody99@gmail.com husamlamahmody@hotmail.com	المعلومات الشخصية
Personal Summary	A highly motivated, skilled, and talented person.	شخص متحمس للغاية وماهر وموهوب	نبذة تعريفية
Education	<ul style="list-style-type: none">- Bachelor's degree in Clinical Pharmacy.- TOEFL iBT- YALI-US Embassy High Diploma in English Language- International Diploma in IT Skills- Advanced English Diploma	<ul style="list-style-type: none">- بكالوريوس صيدلة سريرية- التوفل الدولي TOEFL iBT- دبلوم عالي في اللغة الإنجليزية من المعهد اليمني الأمريكي للغة (يالي)- الرخصة الدولية لقيادة الحاسوب- دبلوم متقدم في اللغة الإنجليزي من المعهد الأمريكي الفرنسي	التعليم
Personal Skills	Languages: Arabic (mother tongue), English, and Chinese. Self-motivated / Fast typing in English and Arabic Languages / Fast-Learning / Coordination skills / Organizational and	اللغات: العربية (اللغة الأم)، الإنجليزية، والصينية. الدافع الذاتي / الكتابة السريعة باللغتين الإنجليزية والعربية / التعلم السريع / مهارات التنسيق / مهارات التنظيم والتخطيط / المرونة / اتخاذ القرار / استخدام جميع برامج مايكروسوفت أوفيس / القيادة / الاهتمام بالتفاصيل / إدارة الوقت والتنظيم / الاستماع الجيد / تفكير ناقد.	المهارات الشخصية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	planning skills / Flexibility / Decision-making / Microsoft Office / Leadership and accountability / Attention to Details / Time Management and Organization / Good listener and communicator / Advanced Critical Thinking		
Professional Experiences:	A) Field Experience: Pharmacist at Roaia Pharma Pharmacy B) Academic Experience: Teaching assistant at 21 University of Medical and Applied Sciences. Lecturer at International Europe College Lecturer at Modern Palestine College Lecturer at Specialized Bune College Lecturer at Balqees Al-Yemen College	عمل كمعيد لدى جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية. عمل كمحاضر لدى كلية أوروبا الدولية. عمل كمحاضر لدى كلية فلسطين الحديثة عمل كمحاضر لدى كلية بونا التخصصية. عمل كمحاضر لدى كلية بلقيس اليمن. عمل كصيدلاني لدى صيدلية رؤيا فارما.	الخبرات المهنية والاكاديمية
Projects		[يتم كتابة كافة المشاريع العلمية أو الميدانية التي تم تحقيقها خلال مسيرتكم العلمية والعملية. (إن وجدت)]	المشاريع المنجزة
Professional Affiliations	<ul style="list-style-type: none">- 21 September University of Medical and Applied Sciences.- Pharmacist Pen Team.	<ul style="list-style-type: none">- جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية- فريق قلم صيدلي	الانتماءات المهنية
Training Courses	<ul style="list-style-type: none">- Preventive Nutrition in Chronic NCDs (Sino-Russian Medical School – HMU, China)- Diabetic drugs course- Modern Pharmaceutical Marketing Course- Cosmetic and Skin Care Course- Design and Implementation of Pharmaceutical care for hospitalized patients with chronic diseases course- Over-the-counter (OTC) Drugs course- Electrocardiography (ECG) course- Healthy Isolation- Emergency and Critical Care Course	<ul style="list-style-type: none">-التغذية الوقائية في الأمراض غير السارية المزمنة (كلية الطب الصينية الروسية - جامعة هاربين الطبية، الصين)-دورة أدوية مرض السكر-دورة التسويق الدوائي الحديث-دورة التجميل والعناية بالبشرة-دورة تصميم وتنفيذ الرعاية الصيدلانية لمرضى الأمراض المزمنة في المستشفيات-دورة الأدوية التي لا تستلزم وصفة طبية.(OTC)-دورة تخطيط القلب الكهربائي.(ECG)-عزل صحي-دورة الطوارئ والرعاية الحرجة	الدورات التدريبية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

Scientific Activities and Conferences	<ul style="list-style-type: none">- World Antibiotic Week Event	- أسبوع المضادات الحيوية العالمي	الانشطة ومؤتمرات العلمية
Publications	<ul style="list-style-type: none">- Medical Negligence in Treating Chronic Liver Disease- Assessment of Educational and Behavioral Characteristics of Patients with Diabetes Mellitus Type II towards DM and its Related Risk Factors and Complications in Sana'a Hospitals, Yemen. (under review)	<ul style="list-style-type: none">- الإهمال الطبي في علاج أمراض الكبد المزمنة- تقييم الخصائص التعليمية والسلوكية لمرضى السكري من النوع الثاني تجاه مرض السكري وعوامل الخطر والمضاعفات المرتبطة به في مستشفيات صنعاء، اليمن. (تحت المراجعة)	الأبحاث المنشورة